

# Élabotation du portrait des tourbières du Saguenay–Lac-Saint-Jean

Mashteuiatsh

## Résumé du projet

Les tourbières sont des écosystèmes complexes qui occupent un rôle important dans l'équilibre de l'environnement. Malgré leur statut, ces milieux humides sont souvent oubliés ou négligés dans les stratégies de conservation et de mise en valeur. Ce sont également des milieux fournissant des matières premières importantes dans plusieurs domaines. Compte tenu de l'importance grandissante des tourbières pour l'économie de la région, il devenait nécessaire de documenter les connaissances et les utilisations des tourbières afin d'en assurer un développement durable et respectueux des communautés. Cette étude se veut d'abord une documentation des connaissances actuelles sur les tourbières (écologie, menaces, conservation et restauration), leurs diverses utilisations et leurs rôles dans le milieu. Le projet vise également à dresser un portrait de l'état des tourbières à différents niveaux géographiques. L'état de situation des tourbières est élaboré au niveau mondial, canadien, québécois et régional.

## Détails du projet

**Année ou période:** À venir

**Coût du projet:** 110 000\$

**Partenaires financiers:**

- Conférence régionale des élus du Saguenay-Lac-Saint-Jean et Ville de Saguenay via le Programme de mise en valeur des ressources du milieu forestier - Volet II
- Promoteur

## Classification dans le PRDIRT

**Domaine d'affaire:** Forêt

Enjeux principaux	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1.1 Condition I : La recherche et le transfert de connaissances</li> </ul>	1. Conditions de réussite
Enjeux secondaires	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 3.2 La mise en valeur des ressources naturelles et du territoire</li> </ul>	3. Dimension économique
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 5.1 La qualité de l'environnement et de la biodiversité</li> </ul>	5. Dimension environnementale